

110 Jahre KKMV Sulzheim

Der Katholische Kirchenmusikverein Sulzheim e.V. feiert im Jahr 2010 sein 110jähriges Jubiläum.

Gegründet wurde der Verein im Jahr 1900 vom damaligen Ortspfarrer Gord. Als zunächst kleine Bläsergruppe war es das Ziel, die Gottesdienste an Feiertagen und Prozessionen musikalisch zu begleiten.

Derzeit musizieren ca. 35 aktive Musikerinnen und Musiker unter der Leitung von Dirigent Hans Kaszner. Er führt seit 1991 beim KKMV den Taktstock.

Viel Augenmerk wird auf die Jugend- und Nachwuchsarbeit gelegt. Das Jugendorchester unter der Leitung von Andreas Ohl freut sich ebenso wie die „Großen“ über Musi-



kerzuwachs. Das diesjährige Jubiläum wird in mehreren Veranstaltungen gefeiert, die über das Jahr verteilt sind. So möchten wir als Musikverein unserem

110jährigen Geburtstag „eine besondere Note“ geben. Auftakt bildete das Kirchenkonzert am Ostermontag. Das Sommerfest am 26. und 27. Juni 2010 wird im

wahrsten Sinn des Wortes eingeläutet. Am Samstag, 26. Juni um 20 Uhr kommt der Mainzer Kabarettist Thomas Klumb mit seinem aktuellen Programm „Heiliger

Bimbam“ in die Gemeindehalle Sulzheim und bringt Wunderliches aus dem Schnittpunkt von Himmel und Erde.

Der Sonntag, 27. Juni 2010 beginnt um 10.30 Uhr mit einem Familiengottesdienst. Anschließend gestalten befreundete Musikvereine den Tag der Blasmusik. Das Finale bildet um 18 Uhr ein großes Jubiläumskonzert mit dem Musikverein Ockenheim und dem Gastgeber KKMV Sulzheim unter der Leitung von Dirigent Hans Kaszner. Für das leibliche Wohl der Gäste ist während der Festtage gesorgt.

Der KKMV lädt Sie zu seinem Jubiläum in und vor die Gemeindehalle Sulzheim herzlich ein. /os